



GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD
OFICINA DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

Nota de Prensa N° 020– 2013-GR.CAJ-DRSC/COMUNIC

DIRESA soluciona huelga indefinida en Red de Salud de Cajabamba

Comisión de la institución se trasladó hacia esta provincia para dar solución a demandas sindicales

Un sector de trabajadores de la Red de Salud y el Hospital Nuestra Señora del Rosario de Cajabamba decidió desestimar la huelga indefinida que venían acatando luego de una reunión de coordinación y diálogo que sostuvieron con la comisión de la Dirección Regional de Salud de Cajamarca (DIRESA).

Encabezada por el director de Planeamiento, Luis Oliva Cerna, este grupo de trabajo se trasladó hacia la ciudad de Cajabamba para reunirse con los integrantes del sindicato FENUTTSA quienes no venían laborando desde hace más de dos semanas perjudicando a la población de la zona.

En el encuentro, desarrollado en el nosocomio local, el representante de la DIRESA ratificó la voluntad, el compromiso y diálogo de esta gestión de solucionar consensuadamente las demandas sindicales (pago de los beneficios por el Decreto de Urgencia N° 037, pagos por sepelio y luto e indemnizaciones a quienes laboran desde hace más de 20 años en la institución).

El sindicato liderado por el trabajador Santos Valqui, fue informado sobre las gestiones que viene realizando esta gestión ante el Gobierno Central para dar solución a las demandas sindicales, responsable directo de las demandas económicas de los protestantes.

Luego de culminada la cita, la representación de la DIRESA y los sindicalistas se comprometieron a seguir trabajando juntos para solucionar la problemática institucional la que, de no solucionarse, afecta la atención que se viene dando a toda la población.

Se agradece su difusión.
Cajamarca, 22 de abril de 2013.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
DIRESA CAJAMARCA